



7 Pièces

357 m²

Réf. 83274801

1 590 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Hauteurs de Cannes - à quelques minutes des plages, belle villa de 270m² entièrement rénovée en 2022, bénéficiant d'une vue imprenable sur la mer et le cap d'Antibes. Toute en lumière et ouverte sur les extérieurs, elle offre un vaste espace à vivre de 100m², avec une élégante cheminée (et récupérateur de chaleur), grandes baies à galandages avec vue imprenable sur le cap d'Antibes, une véranda de 24m² pour profiter des derniers instants du soleil. Une cuisine avec îlot central, donnant accès à une grande terrasse face à la piscine pour déjeuner au grand air, cellier, buanderie. Une ...

Hauteurs de Cannes - just a few minutes from the beaches, beautiful 270m² villa completely renovated in 2022, with breathtaking views of the sea and cap d'Antibes. Light-filled and open to the outdoors, it offers a vast 100m² living space, with an elegant fireplace (and heat recuperator), large bay windows with unobstructed views of cap d'Antibes, a 24m² veranda to enjoy the last moments of the sun... A kitchen with central island, giving access to a large terrace overlooking the pool for al fresco dining, storeroom and laundry room. A mezzanine overlooking the living room, a comfortable ...

COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des Lucioles - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

